

せおと



TEL 27-0109 発行者 校長 窪田芳博

27日(金)より2学期が始まります!

今年の夏は例年になく猛暑が続き、熱中症で亡くなる人や水の事故等が多発していますが、いつになったらこの暑さが終息し、涼しい秋が訪れるのか待ち遠しい毎日です。そんな猛暑の中での夏休みでしたが、いよいよ26日(金)より2学期が始まります。プールで真っ黒に日焼けし、様々な経験をしたり、楽しい思い出に残る夏休みを過ごして、一回りも二回りも成長した17名の児童が、学校に戻ってくることを思います。きっとどの児童も夏休みを満喫した喜びと2学期への期待を胸に刻みながら登校してくることでしょう。夏休みに取り組んだ課題や頑張りを先生と友だちと確認し合い、発表し合って2学期へのステップになるようにと考えています。

2学期は児童が楽しみにしている運動会・ふれあい集会等が行われます。児童が主役の鯉沢中部小学校。学校・家庭・地域が一体となった教育活動ができることを願っております。これまで、児童を支え温かく見守って頂いたご家庭の皆様・地域の皆様にご心より感謝とお礼を申し上げます。

見に来て下さい! 9月1日 校内水泳記録会が開かれます。

当日は、給食試食会・学習会の後、児童が夏休み中に頑張った水泳の成果を発表する「校内水泳記録会」が行われます。児童の頑張りの様子や成果をぜひご覧になって、ご声援をお願い致します。

※7月26日 鯉沢地区小学校水泳記録会の様子



今年度の「秋季大運動会」について

今年度の運動会は、9月25日(土)午前9時30分に開催する予定です。児童は1学期から「鼓笛行進・横百足競争・ラジオ体操など」に一生懸命に取り組んでいます。今年は、ご家庭の皆様をはじめ、地域の多くの皆様にご参加頂きたいと考えています。どなたでもご参加頂ける種目を増やし、秋の一日を児童と一緒に楽しく過ごして頂きたいと思っています。

詳細は後日お知らせ致します。

ご期待下さい。

PTAと町議会教育厚生常任委員 懇談会開催

8月20日、本校ホールにてPTAの皆様と町議会教育厚生常任委員(井上光三副委員長・市川淳子委員・保坂實委員)との懇談会が開催されました。話題は児童数確保に向けての取り組みやお願いが主となりました。保育園開園・出張児童館の開設・学校のPR・町営住宅の改修・空き家の利活用・町内全小学校の紹介(町ホームページや新入生説明会など)等のお願いや要望が出され、真剣な討議や意見交換が行われました。また、来年度も今年度に引き続いて町単教諭の派遣を強く要望しました。

町議会教育厚生常任委員の皆様、ありがとうございました。

中部地区教育推進協議会 専門部会開かれる

7月28日、当日は「中部小の将来を考える会」で意見集約された取り組みを具体的に執行する「専門部会」が組織され、家庭・学校・地域が一丸となつての行動計画が確認されました。特に9月に行われる「運動会」に多くの区民の方に参加を頂くための取り組みや保育所PR・行政への要望活動などについて意見交換が行われました。

昨年度の運動会の様子



鯉沢中部小学校で学びたい子を紹介して下さい

校長室から

※「鯉沢中部小ホームページ」(<http://www.kajikazawa-chubusho.ed.jp/>)もご覧になって下さい。本校のことや毎日の児童の活動の様子がよくわかります。

※保護者の皆様には公私とも大変お忙しい中、7月よりお一人1回本校プールの監視をして頂きまして、心より感謝とお礼を申し上げます。

